

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Ebay-Magazin und IT-Recht Kanzlei räumen mit den 26 größten Fehleinschätzungen bei eBay auf

Viele eBay-Mitglieder kennen ihre Rechte nicht genau. Dabei dürfen Käufer oft mehr, als sie denken - manchmal aber auch weniger. Das [eBay-Magazin](#) (vgl. Ausgabe 2/2008) klärt in Zusammenarbeit mit der IT-Recht Kanzlei auf. Auch wird die Thematik behandelt, wie viel man als Privatverkäufer überhaupt bei eBay versteigern darf.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt